



Inaplazable tener nuevas reglas democráticas para elección de autoridades electorales: Benjamín Robles

El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, Benjamín Robles Montoya, consideró que, para la mayoría que integra la Cámara Baja, es inaplazable implementar nuevas reglas democráticas para elegir autoridades electorales, en el marco del Foro 7 del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, relativo a las Modificaciones a la Estructura Orgánica del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

<https://efekto10.com/inaplazable-tener-nuevas-reglas-democraticas-para-eleccion-de-autoridades-electorales-benjamin-robles/>